

La primera bebé eldense nacida en 2018 es Amara Hernández

02/01/2018



La familia se ha mostrado muy contenta con la llegada de Amara | Jesús Cruces.

La primera bebé eldense nacida en el Hospital General en 2018 ha sido **Amara Hernández Rojas, que llegó al mundo el 1 de enero a las 17:30 horas**. Su madre Vanessa Rojas Pérez ha explicado que **el parto fue bien y muy rápido pues la pequeña nació en solo cinco minutos, con un peso de 3,300 kilos y una altura de 50 centímetros**.

La niña tiene dos hermanos, Carla de seis años y Marcel de tres, que han acogido con enorme ilusión a su hermana pequeña. El padre, Carlos Hernández, es

profesor de Formación Profesional en el Instituto Torreta de Elche y la madre regenta un negocio de productos nutricionales. Vanessa es colombiana y vive en Elda desde 2004, y Carlos proviene de Murcia. La pareja reside en la localidad y se sienten muy eldenses, ya que sus tres hijos han nacido en la ciudad.

Además, **el último niño que nació en el Hospital de Elda en 2017 también es eldense, fue Dylan Navarro Arenas, que fue alumbrado a las 14:45 horas del día 31 de diciembre**. Su madre es Cristina Arenas Arenas.